

深谷市立榛沢小学校  
学校だより

令和元年度 12月号

発行 令和元年11月28日



# はんざわ

児童数 195名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさと榛沢を愛し、自己の夢を掲げ、夢の実現に向けて努力する児童の育成  
目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子

## 21世紀は「人権の世紀」

深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

12月10日は「世界人権デー」です。1948年12月10日に国際連合で「世界人権宣言」が採択されたのを記念して定めたものです。本校では、まごころと思いやりの心を育むことを目的に、11月18日～11月29日を後期人権旬間とし、人権教育主任の高橋若葉教諭を中心に、以下のことに取り組んできました。

【友だちアンケート】 日頃の生活を振り返り、人権について考える機会とします。

【ありがとう！ともだち】 友達へのありがとうの気持ちを文字に表し、掲示します。

【ビデオ視聴】 【代表児童による人権作文の朗読】 【人権講和（朝会時）】 等々。

ところで、子供同士のトラブルは皆無ではありません。気づかずに人の心を傷つけてしまうこともあります。そのような時、私たち大人は、その行為が人間として恥ずかしい行いであることを教える責任があります。人が傷つくのを喜ぶことに怒りを感じたこと、二度としてほしくないこと、そして、すてきな人に育ててほしいことなどの気持ちを伝えることが大切であると思います。

学校でトラブルが起ってしまった時には、保護者の皆様と思いや情報を共有するため、学校から連絡を差し上げるようにもしています。

## 10月、11月の行事から

### 深谷市小学校音楽会 10月31日 4年

1学期から練習を始め、9月には放課後練習を重ねました。2曲を発表しましたが、ひときわ大きな拍手が会場に響き渡りました。ステージを下りる子供たちからは笑顔が見られました。子供たちは、達成感と音楽、仲間のすばらしさを実感することができました。



### 親善バスケットボール大会 6日 5年



今年度は、本郷小の体育館で熱戦を繰り広げました。朝や体育の時間を中心に練習をしました。短期間の練習でしたが、技能も大変に上達しましたが、優勝杯の奪回は叶いませんでした。

### 修学旅行 11日・12日 6年

天候が心配されましたが、1日目の昼前には回復し、2日目は快晴無風の大変穏やかな日となりました。1日目は、午前10時頃に鶴岡八幡宮で解散しグループ行動を夕方まで行いました。2日目は、横浜八景島シーパラダイスで一日を過ごしました。子供たちは、事前の準備をよく練り、自主的自律的に行動することができました。



高德院は全班が訪れました。昼食を摂る班も多かったです。



江ノ電には、お土産を持って乗り込む児童が多く見られました。



2日目、朝食前に海で穏やかな時間を過ごしました。

### ロードサポート 13日 4年

4年保護者の協力をいただき、花園本庄線、落合橋西側の花壇を整備しました。4年生オリジナルのデザインで、花壇がリニューアルしました。持久走大会当日をはじめ近くを通りかかった際は、ご覧ください。



### おかべ幼稚園との交流会 19日 1・2年



おかべ幼稚園の年少・年中・年長さんが訪れ、1・2年生と交流しました。1・2年生は、遊びの準備を事前に考え、練習を積んで当日を迎えました。温かい雰囲気の中で、楽しい時間を過ごすことができました。